

La fondation Pharma 5 a organisé l'Opération Achoura 2015

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-10-29 12:38:13 - Vu sur pharmacie.ma

Le jeudi 22 octobre, la Fondation Pharma 5 a organisé pour la 3ème année consécutive la fête d'Achoura dans les locaux du Centre Noor, Centre de rééducation pour les personnes souffrantes d'un handicap moteur, à Bouskoura.

Cette manifestation organisée dans le cadre de son engagement Rayon de Soleil, a connu la participation de Rachid El Ouali, Hicham El Ouali, Adnane Mouhejja, du personnel de Pharma 5 et du personnel du Centre. A cette occasion, la Fondation Pharma 5 a offert aux 450 enfants et jeunes patients des jouets, des pochettes surprises pour passer une après midi animée par un clown et un DJ, le tout dans une ambiance festive !

>